

# Vientos del sudeste sobre la ciudad

Vienen de lejos, desde más allá del río,  
del sur y del mar adivinados,  
pesados de tormentas.  
Quizá traigan también algunos días claros.  
Todos los años me golpean la frente.  
Sé que son los mismos  
Sé que las calles largas de mi ciudad  
no terminan nunca,  
y que crece el río hacia la tarde,  
como avanza la tarde  
sobre todos nosotros  
en las calles.

Vuelven las ráfagas amigas del sudeste.  
Han vuelto.  
Cuando nos perdamos  
en el laberinto de este mes de marzo  
aun soplarán los vientos del sudeste  
sobre las tumbas  
de nuestros padres muertos.

A. R. PRIOR  
(Ape)